
 

ANNEE 2024 

 

COMPTE RENDU  DE L’ASSEMBLEE GENERALE DENFERT-CYCLO  

 

 

 

 

 

 Notre section DENFERT-CYCLO a tenu son assemblée générale le  3 décembre 2024. 

 

Ouverture de L’AG à 20h05 par notre président Noël GUINCHARD. 

 

Présence de 58 adhérents. 

 

Noël Guinchard salut la présence de :- M. Emmanuel FORMET maire de Danjoutin 

 

      -M. Pierre CARDOT  adjoint aux associations 

      

      -Mme Annie CHAGUE présidente du CODEP 

 

      -M . François DENIS président de la FFMJS 

 

L’ordre du jour est le suivant : 

 

   

 Rapport d’activité par le secrétaire Gérard Turlan et approbation. 

 

 Bilan Financier Provisoire (L’année 2024 n’étant pas écoulée) par Jean  L’Heureux et 

 approbation 

 

 Bilan de l’école VTT par Claudine L’Heureux. 

 

 Rapport Moral par Noël Guinchard et approbation. 

 

 Prise de parole des personnalités présentes. 

 

 Election du nouveau bureau :  

 - Hervé Simonin  propose une équipe  et présente  leurs  projets pour l’année 2025. 

 

 -Vote pour le  nouveau bureau. 

 

 Clotûre de l’assemblée Générale et pot de convivialité. 

 



Rapport d’activités voir PP en pièce jointe. 

 

les actions engagées sur l’année 2024 sont : 

 La bourse aux vélos 

 La ronde des loups 

 Participation «  ensemble à vélo à Paris » 

 La rando sclérose 

 La remise des dons à AFSEP et CLIFRANSEP 

 L’école VTT et son fonctionnement 

 Le marché de Nöel de Danjoutin ( Le 13/12/24) 

 Les sorties hebdomadaires et à la journée 

Approuvé à l’unanimité 

 

Bilan financier provisoire voir PP en pièce jointe. 

 

Le bilan financier est provisoire car l’année 2024 n’est pas terminée. 

 

 Les comptes sont équilibrés et les finances du club nous permettent d’organiser l’avenir 

 sereinement. 

Approuvé à l’unanimité. 

 

Bilan du fonctionnement de l’école VTT 

 

Le fonctionnement de l’école VTT à débuté en septembre 2023 avec trois garçons. 

Il a été organisé dix séances : -En plateau 

     -Des sorties dans le Bosmont et au parc de la Douce  

 

Les objectifs sont : 
 -Transmettre les geste fondamentaux en travaillant : Le guidage du vélo (conduite précise) 

         L’équilibre (pour éviter la chute) 

         La motricité (condition physique et  

        utilisation des bons rapports de vitesse) 

 

 -Savoir entretenir son vélo (Nettoyage, réglages freins vitesses, réparation crevaison etc) 

 

 -Respecter le code de la route dans les portions de liaison entre les sentiers utilisés 

 

La reprise en septembre 2024 : 

 

Pour reprendre l’année les animateurs ont participé au salon Sportissimo, ce qui a permis de recruter 

des participants. 

 

Actuellement :  l’école compte 11 inscrits – 2 Pupilles – 9 Benjamins 

 

Il est programmé dix séances et ce début de saison montre une bonne dynamique avec les 11 

participants.Le 4 décembre à la veille de la st Nicolas il est prévu une séance avec un moment de 

convivialité. 

Il s’agit d’appendre dans la bonne humeur et d’échange autour d’un petit goûter offert par le club. 

 

Perspectives 2025 : 

 

 Continuer sur cette dynamique et ouvrir l’école sur d’autres  horizons à définir en commun. 



 

Rapport moral ; 

 
Le président Noël Guinchard fait un historique de ses 12 années de responsabilités à la tête du club. 

 

Il faut retenir : 

 

 L’évolution du nombre de licenciés. 

 

 Le maintient des trois manifestations essentielles du club, bourse aux vélos, ronde des loups, 

 la rando-sclérose. Il note que ces manifestations ce sont étoffées en nombre de participants 

 et en notoriété. Il remercie les bénévoles du club et les participants. 

 

 La labellisation de l’école de VTT et sa mise en action dès 2023. 

 

 L’obtention d’un local dédié au club à l’occasion de la rénovation du gymnase. 

 

 Il remercie l’écoute et la compréhension de la municipalité de Danjoutin. 

 

Noël Guichard ne se représente pas pour un nouveau mandat de 4 années, nous procéderons donc  à 

l’élection d’un nouveau bureau en fin d’AG. 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

 

Prise de parole des personnalités : 

 
M. Emmanuel FORMET maire de Danjoutin : 

 

M. le maire remercie chaleureusement Noël Guinchard pour son investissement sans faille et sa 

volonté d’encrer le club dans la vie communale. La ronde des loups et l’action solidaire avec la 

rando-sclérose font briller la ville de Danjoutin. La participation au marché de Noël montre 

l’engagement convivial du club auprès de la municipalité. 

Bravo pour le montage de l’école de VTT. 

Merci à Noël Guinchard pour ces 12 années de présidence menées avec efficacité et persévérance. 

 

 -M. Pierre CARDOT  chargé des  associations : 

 

C’est encore une belle année d’activités pour la Denfert-cyclo. Un grand merci à Noël pour le 

travail accompli et  à poursuivre en 2025. 

 

Mme Annie CHAGUE présidente du CODEP : 

 

Elle remarque la progression de l’effectif du club. 

Elle voit l’école de VTT évoluer. 

Elle note que le bénévolat est actuellement en perte de vitesse au niveau national et cependant notre 

club fonctionne au mieux.  

Elle précise qu’en 2028 il sera demandé la parité dans les instances responsables des comités et des 

clubs. 

Elle remercie Noël pour ces 12 années de présidence. 

 

 



 

 -M . François DENIS président de la FFMJS : 

 

Il commence par remettre la lettre de félicitations de la FFMJS à notre trésorier Jean L’Heureux. 

 

Il rappelle la nécessité du bénévolat et de l’engagement au service des clubs et des associations. 

 

Il félicite Noël pour les 12 années de travail avec l’obtention du local club, le maintien des 

manifestations, l’école de VTT. 

 

Il termine par ces mots : « Noël tu es un exemple de l’engagement bénévole » 

 

9h07 clôture de cette assemblée générale 2024 sous la présidence de Noël Guinchard. 

 

Avant le passage au vote du nouveau bureau : 

 

Hervé Simonin s’adresse à Noël Guinchard au nom du club pour le remercier  d’avoir conduit cette 

section Denfert-Cyclo pendant 12 années.  

 



ELECTION DU FUTUR BUREAU 

 

 
Dépose de la liste conduite par Hervé Simonin 

 
Une seule liste proposée   par Hervé Simonin: 

 
Hervé SIMONIN - Président 

 
Phillipe MOLARO - Vice- Président 

 
Jean L’Heureux - Trésorier 

 

Jean Mattern  - Trésorier Adjoint 

 

Michel Girard - Secrétaire et Web master 

 

Principaux objectifs proposés pour 2025 : 

 

Maintenir les trois manifestations majeures du club (bourse aux vélos, ronde des loups et rando-

sclérose. 

 

Soutenir et étoffer l’école de VTT 

 

Maintenir les trois groupes de niveau pour les sorties des mardi, jeudi, samedi. Désigner des 

responsables  pour créer et envoyer les parcours au web-master.  

 

A venir en janvier  le repas du club. 

 

Organiser un séjour aux 4 vents à Aubusson. 

 

Passage au vote : 

 

Le club compte 99 licenciés. 

Sont présents 55 adhérents ;  

Sont représentés par procurations 3 adhérents. 

Le Quorum est atteint. 

 

La liste présentée par Hervé Simonin est élue à l’unaminité. 

Soit 58 voix sur 58 votants. 

 

 

 
Le secrétaire :  

  Gérard Turlan 

 

 
 

 



 

 


